

JIS.CO.ID

Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Hadiri Kegiatan Delegasi Satgas SDA dalam Lokakarya Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Dec 5, 2023 - 14:42



Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Hadiri Kegiatan Delegasi Satgas SDA dalam Lokakarya Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam

Sukabumi, 05 Desember 2023 Dalam upaya meningkatkan kesadaran lingkungan dan kapasitas Satuan Tugas Sumber Daya Alam (SATGAS SDA) di wilayahnya, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, memimpin delegasi ke Lokakarya Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam yang diadakan di Agro Wisata Taman Gunung Wayang, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (05/12/2023).

Acara yang dihadiri oleh berbagai pihak strategis, seperti Forkopimcam Kecamatan Kalapanunggal, Balai Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS) Kabandungan, CDK Wilayah III Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Barat, Bapelitbangda Kabupaten Sukabumi, Kabag Sumber Daya Alam, Kadis Pariwisata, aktivis lingkungan, dan tamu undangan lainnya, bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan kolaborasi dalam menjaga keberlanjutan lingkungan hidup dan sumber daya alam di wilayah tersebut.

Acara dimulai dengan pembukaan dan menyanyikan lagu kebangsaan serta Mars Sukabumi. Sambutan dari Ketua Panitia membuka sesi acara, diikuti oleh perwakilan Camat Kalapanunggal dan Danramil Kalapanunggal. Kapolsek Kalapanunggal, dalam sambutannya, menekankan pentingnya peran SATGAS SDA dalam menjaga kelestarian lingkungan hidup.

Berbagai narasumber juga turut memberikan kontribusi berharga, antara lain dari Balai TNGHS Kabandungan, CDK Wilayah III Dinas Kehutanan Provinsi Jawa Barat, Bapelitbangda Kabupaten Sukabumi, dan aktivis lingkungan. Mereka menyampaikan informasi terkini terkait langkah-langkah perlindungan lingkungan serta tantangan yang dihadapi.

Selama acara berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, mencerminkan keseriusan para peserta dalam mengatasi permasalahan lingkungan di Kalapanunggal. Dalam sambutan penutup, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan harapannya agar kerjasama antarpihak terus ditingkatkan guna mencapai tujuan bersama dalam melestarikan lingkungan hidup dan sumber daya alam.

Lokakarya ini dihadiri oleh lebih dari 100 orang undangan, menunjukkan antusiasme dan komitmen bersama untuk melibatkan masyarakat dalam pelestarian alam. Dengan berakhirnya acara ini, diharapkan kesadaran lingkungan di Kalapanunggal semakin meningkat, serta terbentuknya sinergi yang kuat dalam menjaga keberlanjutan sumber daya alam untuk generasi mendatang.